

Gemeinderat von Zürich

30. September 2006

Postulat

von Susi Gut (-)
und Markus Schwyn (-)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie das heute eröffnete Drogeninformationszentrum (DIZ) sofort wieder geschlossen werden kann.

Begründung:

Mit den durch das Sozialdepartement durchgeführten Tests illegaler Drogen vermittelt die Stadtregierung den Drogenkonsumenten eine Sicherheit, welche es im Umgang mit Drogen nicht geben kann.

Die Stadtregierung ist verpflichtet, die geltenden Gesetze zu respektieren und diese durchzusetzen. Handeln und Konsumieren von Drogen ist illegal.



ANTRAG AUF DINGLICHE BEHANDLUNG.